
Jeder Mensch hat 
ein Recht auf ein 
Leben ohne Gewalt!
Der Runde Tisch gegen Häusliche Gewalt Arns-
berg Sundern ist eine Gruppe. Dort arbeiten Fach-
leute aus verschiedenen Bereichen zusammen. Sie 
beraten Menschen, denen zu Hause Gewalt passiert 
ist. Sie zeigen den Menschen: Welche Hilfen gibt es. 
Wo können sie Hilfe bekommen. Und sie helfen den 
Menschen weiter.

Leitung:

Arnsberger Straße 14
59759 Arnsberg

  02932 8987-703

  beratung@frauen-hsk.de

  www.frauen-hsk.de

Mehr Infos auch in weiteren Sprachen:

Beratungen
Frauenberatung Arnsberg
Fachberatung für Frauen

  02932 8987-703

Frauenhaus Arnsberg  
Schutz und Unterkunft nach 
häuslicher Gewalt

  02931 6791 oder 6783

Bistum Paderborn
Kath. Beratungsstelle Ehe-, 
Familien- & Lebensfragen

  02931 937000

Diakonie Ruhr-Hellweg e.V.
Paar- und Lebensberatung

   02931 78633-77 und 
0291 2900150

Psychosoziale Prozessbegleitung

   02931 5450511 und 
02931 524615

SkF Hochsauerland
Familien- und Erziehungsberatung 

  02932 9393111

Wendepunkt Stadt Arnsberg 
Suchtberatung für Arnsberg und Sundern

  02932 201-2208
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Immer erreichbar
Polizeinotruf 

  110

Hilfetelefon „Gewalt gegen Frauen“ 
  08000 116 016

Hilfetelefon Sexueller Missbrauch 
  0800 2255 530

Gewaltopferambulanz Klinikum HSK
  02931 8700

Frauenhaus Arnsberg
  02931 6791

Weisser Ring (7-22 Uhr)
  116 006

Unser Netz·werk
Diese Gruppen machen beim Runden Tisch 
gegen Häusliche Gewalt Arnsberg Sundern mit:

   Amtsgericht / Landgericht / Bewährungs- und 
Gerichtshilfe / Psychosoziale Prozessbegleitung

   Caritasverband Arnsberg-Sundern e.V.
Ambulant betreutes Wohnen, Psychosoziale 
Prozessbegleitung 

   Kath. Beratungsstelle 
für Ehe-, Familien- & Lebensfragen

   Diakonie Ruhr-Hellweg e.V. Beratungsstelle

   Förderkreis Psychische Gesundheit Arnsberg e.V.

   Frauen helfen Frauen Arnsberg e.V.
Frauenberatung und Frauenhaus Arnsberg

   Klinikum Hochsauerland GmbH
Klinik für Psychiatrie, Psychotherapie und 
 Psychosomatik , Gewaltopferambulanz

   LWL Tagesklinik und Ambulanz Meschede

   Polizei / Opferschutz

   Rechtsanwält:innen

   SKF Hochsauerland
Familien- und Erziehungsberatung

   Staatsanwaltschaft Arnsberg

   Stadt Arnsberg
Gleichstellungsstelle, Jugendamt, 
Fachdienst Zuwanderung | Integration

   Wendepunkt Stadt Arnsberg 
Suchtberatungsstelle

   Stadt Sundern
Gleichstellungsstelle

   Sozialwerk St Georg gGmbH
Kontakt- und Beratungsstelle

   Weisser Ring e.V.  

Häusliche Gewalt ist,
wenn Menschen zu Hause Gewalt erleben. 
Zum Beispiel: 

•  Ein Mensch schlägt seinen Partner oder seine 
Partnerin.

•  Ein Mensch verprügelt seine Kinder. 
•  Ein Mensch vergewaltigt seine Partnerin. 
•  Ein Mensch beschimpft, beleidigt und verletzt 
•  seinen Partner oder seine Partnerin. 

Häusliche Gewalt ist eine Straf·tat. Sie passiert oft 
in der Familie. Das ist besonders schlimm. Weil die 
Opfer nicht darüber reden. Und andere Menschen 
meistens nichts davon merken. Aber die Opfer 
brauchen Hilfe. Deshalb gibt es den Runden Tisch 
gegen Häusliche Gewalt.


